

BAB V PENUTUP

B. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai pengelolaan administrasi beasiswa Bank Indonesia studi kasus IAIN Syekh Nurjati Cirebon, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Proses penerimaan beasiswa Bank Indonesia untuk mahasiswa IAIN Syekh Nurjati Cirebon.

Untuk bisa mendapatkan beasiswa tersebut harus melalui seleksi yang cukup ketat mulai dari seleksi pada tahap di Universitas dan tahap interview atau wawancara dengan pihak Bank Indonesia. Setelah pendaftar dan Pengiriman dokumen pendaftaran diterima, apabila dokumen pendaftaran tidak lengkap silakan mengajukan ke pihak fakultas dan pihak fakultas yang akan mengirim langsung ke kantor beasiswa atau melewati waktu dan tanggal yang sudah ditentukan, pendaftaran tidak akan diproses. Tahap selanjutnya Wawancara bagi yang lolos seleksi administrasi akan dilakukan langsung oleh pihak Bank Indonesia. Pengumuman peserta wawancara dan pembagian jadwal wawancara akan diumumkan lebih lanjut oleh pihak Bank Indonesia.

Sebagai hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai proses penerimaan beasiswa Bank Indonesia di IAIN Syekh Nurjati Cirebon sudah dilaksanakan dengan baik, dikarenakan melalui berbagai macam proses yang dilakukan sesuai dengan tugas dan tanggung jawab pengelola administrasi beasiswa pada bagian ini diantaranya penjangkaran atau seleksi, monitoring, pengembangan diri (akademik) dan pengembangan bahasa (non akademik).

2. Bank Indonesia dalam memberi beasiswa kepada mahasiswa IAIN Syekh Nurjati Cirebon memenuhi aspek terbuka dan tepat sasaran.

Efektif dalam arti hasil yang dicapai upaya itu sama dengan tujuan yang telah ditetapkan. Sedangkan efisien berhubungan dengan penggunaan sumber dana, daya dan waktu yang ekonomis. Lembaga harus mampu membangun komitmen untuk mencapai visi dan tujuan dengan memperbaiki cara berpikir, kemampuan serta semua sumber daya manusia yang ada.

Proses pemantauan, penilaian dan pelaporan rencana atas pencapaian tujuan yang telah ditetapkan untuk tindakan korektif guna penyempurnaan lebih lanjut. Diharapkan dapat menghindari kemungkinan terjadinya penyelewengan atau penyimpangan, baik yang bersifat anggaran (budgeting) ataupun proses (prosedur) dan kewenangan (authority). Dengan demikian melalui pengawasan tercipta suatu aktivitas yang berkaitan erat dengan penentuan atau evaluasi mengenai sejauhmana pelaksanaan kerja sudah dilaksanakan. adanya komunitas GenBI diharapkan pemberian beasiswa ini tepat sasaran dan sesuai harapan yang ingin diberikan.

3. Pengelolaan beasiswa Bank Indonesia dalam membantu mahasiswa IAIN Syekh Nurjati Cirebon.

Beasiswa diartikan sebagai bentuk penghargaan yang diberikan kepada individu agar dapat melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi. Penghargaan itu dapat berupa akses tertentu pada suatu institusi atau penghargaan berupa bantuan keuangan. Pada dasarnya beasiswa adalah penghasilan bagi yang menerimanya. Karena beasiswa bisa diartikan menambah kemampuan ekonomis bagi penerimanya, berarti beasiswa merupakan penghasilan.

Program beasiswa menunjukkan bahwa mahasiswa mempunyai integritas dan bahkan lebih unggul jika dibandingkan dengan yang lainnya. Hal ini karena mahasiswa sudah melewati berbagai proses seleksi sekaligus membuktikan bahwa mahasiswa mempunyai penilaian lebih unggul dan diakui mempunyai kualitas di atas rata-rata.

Tidak hanya terlihat unggul saat berada di kelas atau di kampus, tetapi pengalaman memperolehnya juga membuat mahasiswa tampak lebih unggul dan kaya prestasi ketika melamar pekerjaan dan di sebuah perusahaan. Itulah mengapa beasiswa adalah hal yang pertama wajib mahasiswa kejar walaupun mahasiswa itu bukan termasuk dalam mahasiswa dengan kondisi keterbatasan ekonomi.

C. Implikasi

Sebagai suatu penelitian yang telah dilakukan di lingkungan pendidikan, maka kesimpulan yang telah ditarik tentu memiliki implikasi dalam bidang pendidikan dan penelitian-penelitian sebelumnya. Sehubungan dengan hal itu, maka implikasi dari penelitian ini penulis sampaikan bahwa hasil penelitian mengenai pengelolaan administrasi beasiswa Bank Indonesia di IAIN Syekh Nurjati Cirebon, mengindikasikan bahwa pengelolaan ini sangat berpengaruh dalam meningkatkan mahasiswa dalam mengembangkan prestasi dan soft skill serta membantu mahasiswa yang memiliki keterbatasan ekonomi. Perlu diperhatikan juga lembaga yang memberikan beasiswa kepada mahasiswa haruslah melakukan usaha untuk memberikan acuan, syarat ataupun kriteria - kriteria dalam pemberian beasiswa. Dengan adanya pengelolaan ini beasiswa akan lebih bermanfaat bagi mahasiswa yang memang benar-benar membutuhkan dan tidak adanya keberpihakan atas pemberian yang sesuai dengan persyaratan serta melewati tahapan seleksi.

Sebagai salah satu institusi penyedia pendidikan tingkat tinggi, perguruan tinggi memiliki berbagai bantuan dana akademik untuk calon mahasiswa dan mahasiswanya. Oleh karena itu, pengelolaan beasiswa diharapkan meningkatkan angka partisipasi pendidikan tinggi, indeks pembangunan, dan daya saing bangsa, menaikkan tingkat motivasi belajar serta menjamin keberlangsungan studi mahasiswa dan menghidupkan harapan bagi mahasiswa yang mempunyai prestasi (potensi) akademik untuk dapat menempuh serta menyelesaikan pendidikan tinggi serta meningkatkan prestasi mahasiswa, baik dalam bidang akademik dan

nonakademik sehingga mampu menghasilkan SDM yang kreatif, mandiri, produktif, dan memiliki kepedulian sosial yang tinggi serta mampu berperan dalam pemberdayaan masyarakat.

D. Rekomendasi

Berdasarkan kesimpulan yang telah disampaikan, maka penulis mengajukan saran yang mungkin dapat berguna dan dapat dipertimbangkan untuk meningkatkan pengelolaan beasiswa Bank Indonesia di IAIN Syekh Nurjati Cirebon, sebagai berikut:

1. Untuk pihak kampus kiranya dapat menetapkan desain program secara keseluruhan, nilai beasiswa, kriteria mahasiswa, dan mekanisme seleksi, melakukan kerja sama dengan perguruan tinggi, monitoring, dan evaluasi selama program dan melaksanakan tahapan program sesuai dengan ketentuan dan periode waktu.
2. Untuk pihak fakultas kiranya dapat memberikan surat rekomendasi beasiswa kepada mahasiswa yang memang memenuhi kriteria dan benar-benar membutuhkan beasiswa tersebut atau mengapresiasi mahasiswa yang memiliki bakat dan prestasi yang baik.
3. Untuk mahasiswa kiranya dapat mencari informasi terkait beasiswa Bank Indonesia atau beasiswa lain yang mampu diperoleh karena mahasiswa berhak mendapatkannya.
4. Untuk peneliti yang akan datang semoga dengan adanya penelitian ini mampu menjadikan acuan atau contoh dalam melaksanakan penelitian yang terkait dengan pengelolaan administrasi beasiswa Bank Indonesia dan hasil dari penelitian ini mampu dikembangkan dan menjadi lebih baik.